



El Ayto. iniciará un proceso de reflexión sobre las alternativas urbanísticas y de movilidad del entorno de la plaza Erauskin. Este proceso complementará el ensayo que se está realizando con la peatonalización del espacio que une Nafarroa etorbidea y Kale Nagusia al objetivo de recabar distintos puntos de vista sobre las posibles alternativas urbanísticas, de movilidad, ocio y comercio.

El gobierno municipal continúa con la pretensión de ofrecer a la ciudadanía un Beasain más agradable, confortable y adecuado a las necesidades de bienestar y calidad de vida. Por ello, al objeto de revitalizar el espacio comprendido entre las calles Nafarroa etorbidea y Kale Nagusia, hace unos meses se puso en marcha la prueba de peatonalización de cara a impulsar el comercio junto a la reutilización de los locales vacíos de este entorno. Así, tal y como ha sucedido en otras zonas, se ha restringido el acceso de los vehículos para facilitar el tránsito peatonal.

Valiéndose de la experiencia acumulada desde que se puso en marcha este ensayo, desde el consistorio se pretende promover a través de la participación de la ciudadanía, un proceso de reflexión colectivo, sobre las alternativas urbanísticas y de movilidad para el entorno de la plaza de Erauskin en su conexión con Kale Nagusia y Nafarroa etorbidea. Para ello se contará con la colaboración de la empresa Prometea experta en gestionar este tipo de dinámicas.

Con personas de distintas edades, condiciones y profesiones se ha pretendido formar un grupo diverso y plural compuesto por representantes de distintos grupos y agentes locales, técnicos municipales, personas jubiladas, jóvenes, comerciantes, vecinos del entorno, asociaciones de mujeres y padres y madres de centros educativos cuya configuración busca la suma de distintos puntos de vista en torno al urbanismo, la movilidad, el comercio, el ocio... de esta zona del municipio.

De este modo, se llevará a cabo un proceso de reflexión de tres reuniones para analizar la actual situación del entorno de la plaza de Erauskin desde distintos puntos de vista (urbanístico, espacio público, movilidad, comercio, el día a día...). De cara a un futuro y desde la perspectiva municipal, además de analizar la función y el sentido de esta zona, se analizarán las distintas alternativas de mejora y transformación del lugar.

El calendario de las tres sesiones será el siguiente: la primera cita será el 23 de mayo, la segunda el 13 de junio y la tercera el 27 de junio. Todas se celebrarán en el salón de plenos del Ayto. en el siguiente horario, de 19:00 a 21:00 horas

Aunque el número de participantes está restringido, aquellos o aquellas personas que estén especialmente interesadas en participar, pueden ponerse en contacto con el Ayto. a través de la oficina de atención al ciudadano Igunea.

```
jQuery("#share99") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Proceso de
reflexión sobre las alternativas al entorno de la plaza Erauskin",
url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/532-proceso-de-
reflexion-sobre-las-alternativas-al-entorno-de-la-plaza-erauskin"},{
share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/
es/otros-noticias/532-proceso-de-reflexion-sobre-las-alternativas-al-
entorno-de-la-plaza-erauskin"},{ share: "linkedin", label:
"Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/532-proce
so-de-reflexion-sobre-las-alternativas-al-entorno-de-la-plaza-
erauskin"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self",
text: "Proceso de reflexión sobre las alternativas al entorno de la
```

```
plaza Erauskin", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/532-p
roceso-de-reflexion-sobre-las-alternativas-al-entorno-de-la-plaza-
erauskin"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text:
"Proceso de reflexión sobre las alternativas al entorno de la plaza
Erauskin", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/532-proceso
-de-reflexion-sobre-las-alternativas-al-entorno-de-la-plaza-
erauskin"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self",
text: "Proceso de reflexión sobre las alternativas al entorno de la
plaza Erauskin", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/532-p
roceso-de-reflexion-sobre-las-alternativas-al-entorno-de-la-plaza-
erauskin"},] });
```